

## Wer sind die saarländischen Elfmeter-Könige?

*Steinberg-Deckenhardt.* Welches Hobby-Fußballteam wird 2019 saarländischer Elfmeter-König? Diese Frage beschäftigt das Orga-Team des SV Steinberg-Deckenhardt und des FC Walhausens bereits zum achten Mal: Am kommenden Samstag richten die Vereine auf dem Sportplatz in Steinberg-Deckenhardt den Karlsberg-Elfer-Cup aus.

Gleichzeitig unterstützen die Sportler die Wendelinus-Stiftung und die Stammzellspenderdatei der Stefan-Morsch-Stiftung. Start ist um 15 Uhr. Das Preisgeld beträgt 650 Euro.

„Der Karlsberg-Elfer-Cup ist eine Benefizveranstaltung“, schreibt die Schriftführerin des SV Steinberg-Deckenhardt, Katinka Krämer. „In den vergangenen Jahren sind bereits mehr als 12 000 Euro an die Stefan-Morsch-Stiftung und an die Wendelinus-Stiftung geflossen. Auch diesmal wird die Stefan-Morsch-Stiftung von 14.30 Uhr bis 18 Uhr vor Ort sein und hofft, dass sich viele Besucher typisieren lassen. In den vergangenen acht Jahren hatten wir aus Steinberg-Deckenhardt bereits drei Spender, die in Frage kamen und Stammzellen spendeten.“

Zu den Regularien des Cups: Ein Team besteht aus vier oder fünf Schützen plus Torwart. Jeder ab zwölf Jahren darf mitmachen. Die Teilnehmergebühr pro Team beträgt 20 Euro. „Wir freuen uns über jede einzelne Mannschaft. Dabei ist es egal, ob man Profifußballer, Hobbyakteur oder einfach nur die Mutter ist, die normal am Feldrand steht und ihre Jungs anfeuert. Der Spaß steht im Vordergrund“, so Katinka Krämer. Gleichzeitig werde für die Kinder ein Rahmenprogramm geboten. Anmeldeschluss für den achten Karlsberg-Elfer-Cup ist am 7. Juni.

Anmeldungen und nähere Infos unter Tel. 0 174 9 24 47 16 oder im Internet [www.ElferCup.jimdo.com](http://www.ElferCup.jimdo.com)